

Protokoll: 09. Sitzung des
Fachschaftsrates 2024/25 der
Fakultät für Geowissenschaften,
Geotechnik und Bergbau



Ort: FSR3 Büro, Otto-Meißner-Bau

Datum: 15.07.2024

Anwesenheit:

X Hagen Armin Knut Bräuer
X Simon Fuhrmann ab 18:45
E Leonore Marleen Rimpel
X Lili Tautz
E Jenny Zirkler
X Pascal Plachy
E Leon Müller
X Lukas Ulbrich
X Anja Müller

Gäste: keine

X... anwesend, E... entschuldigt, A... abwesend

Unterschriften

Sitzungsleiter*in:

Hagen Bräuer

Protokollant*in:

Lili Tautz

Inhaltsverzeichnis

1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit	3
2. Änderung der Tagesordnung	3
3. Protokollannahme	3
4. Finanzanträge	3
5. Merchandise Bestellung	3
6. Events	4
7. Inforundlauf	4
7.1 Vorsitz	4
7.2 Stellvertreter	4
7.3 Finanzer	4
7.4 Öffentlichkeitsarbeit	4
7.5 Event	4
7.6 International	5
7.7 Kommunikation und Hochschulpolitik	5
7.8 Inventar	5
7.9 Awareness	5
8. Post- und StuRa-Rundlauf	5
9. Sonstiges	6
10. Termin nächste Sitzung, Termin Bürozeit	6

1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Mit der Anwesenheit mit 6 von 9 Mitgliedern ist der FSR 3 beschlussfähig.
Sitzungsbeginn war 18:40 Uhr.

2. Änderung der Tagesordnung

Es gab keine Änderung der Tagesordnung.

3. Protokollannahme

Das Protokoll der 8. Sitzung wurde mit folgenden Stimmen angenommen:

Ja	Nein	Enthaltung
2	0	3

4. Finanzanträge

Es gibt keine neuen Finanzanträge.

5. Merchandise Bestellung

Die bestellten T-Shirts und einige Hoodies sind bereits fertig und werden dem FSR3 geschickt. Die restlichen Hoodies werden eine bis zwei Wochen später nachgesendet. Wenn die Lieferung angekommen ist, werden einige Termine zur Abholung festgelegt. Die Nachzahlung findet bar vor Ort statt.

6. Events

Stammtisch:

Die Mitglieder des FSR3 sollen am Dienstag, dem 16.07., pünktlich 20:00 Uhr am Abgang sein. Wer ein FSR Shirt hat, soll dies zu diesem Termin tragen. Für die Veranstaltung wird nochmals Werbung über Instagram und die Rundmail geschaltet werden. Für das geplante Spiel besorgt Lukas noch ein Kartenspiel.

Schlag die Fak:

Der FSR3 wurde sowohl vom FSR4 und FSR6 zu einem Schlag die Fakultäten herausgefordert. Als Idee soll ein tri-wissenschaftliches Turnier durchgeführt werden. Ein mögliches Motto ist: „Nobel geht die Welt zu Grunde“. Verantwortlich für die Planung und Kommunikation mit den anderen Fachschaftsräten sind Pascal und Lili.

7. Inforundlauf

7.1 Vorsitz

Hagen hat E-Mails beantwortet und am VFF Treffen teilgenommen.

7.2 Stellvertreter

Lili hat Bilder der Erstibeutel 2023 herausgesucht.

7.3 Finanzer

Die Finanzer waren nicht anwesend.

7.4 Öffentlichkeitsarbeit

Anja und Lukas haben den Blog und Instagram aktualisiert und beim Aufbau des Fakultätsfestes geholfen.

7.5 Event

Pascal hat beim GGF bezüglich der Postkarten angefragt, dem FSR4 wegen Schlag die Fakultäten angeschrieben und den Stammtische in den Veranstaltungskalender eingetragen.

7.6 International

Es gab keine Neurungen.

7.7 Kommunikation und Hochschulpolitik

Es gab keine Neurungen.

7.8 Inventar

Es gab keine Neurungen.

7.9 Awareness

Simon hat weiter am Awareness Konzept gearbeitet.

8. Post- und StuRa-Rundlauf

VFF Treffen:

Den VFF kann man immer bezüglich Kontakten und Förderungen anfragen. Diese Anfragen sollten möglichst 2 Monate eher geäußert werden. Zudem sponsert der VFF Fachexkursionen. Der FSR3 wurde darauf hingewiesen, dass der VFF aktuell Spendengelder für ihn verwaltet. Zu dem möchte eine Firma eine Veranstaltung oder ein Projekt des FSR3 sponsern. Der Ansprechpartner des FSR3 an den VFF ist Professor Reich.

9. Sonstiges

FSR Shirts:

Hagen hat beim Fakultätsrat angefragt, ob dieser die neuen FSR3 Shirts sponsert. Der FSR3 wartet noch auf eine Antwort von Frau Docekal, Professor Buske hat bereits ein indirektes OK gegeben. Eine Bitte des Fakultätsrates wäre es dass auch das Fakultätslogo auf dem T-Shirt zu sehen ist.

Es wurde beschlossen vorne das Fakultäts- und das TUBAF-Logo zu drucken und einen kompletten neuen Satz zu bestellen. Die genaue Farbe muss noch festgelegt werden.

Umfrage zur Verbesserung der Studienbedingungen:

Die Umfrage wird am Dienstag, den 16.07., gepostet. Die Antwort wird am 19.07. erwartet.

Erstiwochen:

Ab der nächsten Woche sollen regelmäßig Treffen zur Planung der Erstiwochen stattfinden. Genaue Termin müssen noch festgelegt werden.

10. Termin nächste Sitzung, Termin Bürozeit

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag den 01.08. um 16:00 Uhr im FSR 3 Büro im Otto-Meißner-Bau statt.